



PABLO HERMAN, CANDIDATO A GOBERNADOR REGIONAL:

# «Ningún otro candidato cuenta con la experiencia que tengo yo»

Quien fuera seremi de Obras Públicas e intendente regional, manifiesta que nadie tiene la carrera ganada en las próximas elecciones, pero es claro en remarcar que sus adversarios jamás han ocupado cargos como los que a él le ha tocado liderar, lo que le daría un valor agregado a su eventual gestión, contando con un amplio conocimiento respecto a la ejecución de proyectos y el manejo de los recursos.



A una semana de las elecciones, Pablo Herman analiza su campaña y señala que está conforme, ya que ha sido transversal. Siente orgullo de haber llegado a este lugar gracias al apoyo ciudadano, quienes los respaldaron para juntar las firmas, sin tener que tener ningún partido político detrás. Además hace un análisis de la contingencia y de sus últimas intervenciones en foros públicos, donde dice haberse sentido cómodo y haber marcado la diferencia respecto de sus adversarios.

**-¿Cómo analiza su participación en el reciente debate televisado y el encuentro con sus «adversarios»?**

«Primero, creo que asistir a los debates es fundamental, porque es la oportunidad que tenemos para expresar propuestas, aclarar temáticas y que la gente vote informada. Si bien los minutos para hablar fueron acotados, yo siento que igual se lograron generar ciertas propuestas y aclarar varias temáticas. Me sentí bastante cómodo, lo que sí lamento es que no hayan ido todos los candidatos, porque es la instancia

para que se muestren y la ciudadanía los conozca».

**-A una semana de las elecciones, ¿está conforme con lo que hizo en campaña?**

«Sí, mi campaña está dividida en dos tiempos. El primer tiempo fue la recolección de firmas, porque yo estoy desde abril recorriendo la región. Ahí tuvimos una estrategia de estar más en los sectores rurales, de los que yo tengo mayor conocimiento por el trabajo que hice como seremi de Obras Públicas, cuando ejecuté obras en los sectores aislados, y por ende, esta parte de la campaña estuvo más ligada a la ruralidad. Y en el segundo tiempo de la campaña, ya oficialmente, nos hemos focalizado precisamente más en lo que son los centros urbanos, como La Serena, Coquimbo, Ovalle e Illapel, y he-

mos destinado tiempo para tener mayor conocimiento de sectores de la conurbación, como Las Compañías, como la Parte Alta, como Tierras Blancas, para generar un conocimiento amplio».

**-Más allá de los sectores donde estuvo físicamente, en términos ideológicos, ¿dónde cree que está su voto?**

«Primero que nada, decir que yo soy independiente, participé en el segundo gobierno de Sebastián Piñera, donde fui reconocido por mi gestión. Segundo, creo que la base de mis votantes no está en partidos políticos que tienen un padrón que es menor a la cantidad de firmas que yo reuní, que fueron 2.880, así mis votantes son la ciudadanía, que no la representa ningún partido, sino que quieren que se solucionen sus problemáticas».

**■ NADIE TIENE LA CARRERA GANADA**

**-Respecto a los demás candidatos, ¿quién cree que será su mayor competencia?**

«Yo creo que todos tienen posibilidades, pero nadie tiene la carrera ganada. Esto está abierto por la cantidad de votantes que hay. Existen algunas encuestas, pero creo que no tienen ninguna validación. Hoy el escenario es sumamente abierto, más con las problemáticas que ha habido en la región relacionadas a la destitución de las autoridades, y con la poca información del Estado que ha existido respecto de la votación, siento que es difícil analizar los posibles resultados. Lo importante es informar a la ciudadanía de nuestras propuestas y que la gente sepa por quién está votando, para que no pase lo que ocurrió con Krist Naranjo».

**-Ahí usted apunta a Krist Naranjo, que fue destituida, y ahora tenemos la reciente destitución del alcalde de La Serena Roberto Jacob, ¿cómo ha visto esto desde afuera?**

«Esto es muy lamentable, porque se agrava la crisis institucional. Cuando vemos que autoridades electas tienen que salir de su cargo por destitución, por malversación de fondos, como ocurrió hace cuatro años con el Papaya Gate, entonces se genera una crisis de institucionalidad que le hace muy mal a la democracia, porque quedamos descabezados, sin la autoridad electa, lo que genera problemas en la ejecución presupuestaria, en la toma de decisiones. En el fondo después tenemos una región o una comuna que queda estancada, donde no pasa nada, y el ciudadano necesita soluciones, necesita respuestas concretas, y hoy día tenemos que ya nos quedamos sin la cabeza del Gobierno regional y sin la cabeza del municipio de La

Serena, una pésima situación para la democracia, por eso que la ciudadanía tiene que votar informada y saber por quién está votando».

**-¿Siente que la experiencia del candidato es indispensable?**

«Por supuesto, para que sepa cómo se mueven los recursos, qué convenios firmar, qué gestiones políticas se pueden realizar con los demás misterios, y también tiene que tener la capacidad técnica de entender que comprar un terreno por 10 mil millones de pesos para hacer una cancha no es la mejor solución para la gente. En mi caso, habiendo estado en la seremía de Obras Públicas y siendo Intendente de esta región, creo que ningún otro candidato cuenta con esa experiencia».

**-Es su segunda alusión al tema del Papaya Gate, ¿qué le parece que a cuatro años no haya avances en la investigación?**

«Lo encuentro lamentable, porque no hay luces respecto al tema, lo que genera desconfianza en la ciudadanía hacia la justicia, porque aquí hay antecedentes que son bien claros y respuestas de la Contraloría, que generó informes donde se involucraba el municipio de La Serena y al Gobierno regional, donde hubo sanciones para algunos funcionarios. Hay desconfianza, porque además están pasando cosas súper delicadas, como las declaraciones de testigos, como la mía, que son privadas, y que son para apurar el avance del caso, y que un senador de la República filtró esa información es muy delicado. Porque yo he averiguado y me consta que fue el senador Daniel Núñez quien filtró eso, entonces quien está entrapando la investigación es precisamente el senador Núñez, porque está filtrando las conversaciones de testigos y eso es delicado».